



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 202
13 de octubre de 2023

Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales recibió reconocimientos por sus 403 años de fundación

El pasado viernes 8 de septiembre se llevó a cabo, en el Paraninfo Che Guevara, la Sesión Solemne en conmemoración de los 403 años de vida institucional de la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales.

Al evento asistieron autoridades del Estado, autoridades de la Universidad Central del Ecuador, decanos de las diversas facultades y autoridades, docentes, servidores administrativos, trabajadores y representantes estudiantiles de la Facultad de Jurisprudencia.

La bienvenida al acto estuvo a cargo de la MSc. Karina Tello, subdecana, en donde, honró a personajes ilustres ecuatorianos que estudiaron en esta unidad académica. Sus palabras fueron dedicadas a docentes y estudiantes a quienes motiva a seguir adelante. "Como docentes debemos tener el objetivo de formar héroes, gente de cambio, de servicio y, sobre todo, convencerlos de que todo es posible si confían en ellos mismos".

Posterior a su intervención, el decan, Dr. José Luis Terán Suárez, afirmó que la Facultad de Jurisprudencia forma profesionales con valores esenciales y de calidad. Profesionales destinados a sobrepasar las fronteras. "Nuestros docentes son jueces y ocupan altos cargos en todas las funciones de instituciones del Estado".

Durante el evento, se reconocieron a jubilados, mejores graduados, docentes y administrativos investigadores, excelencia en Vinculación con la Sociedad, representantes académicos a nivel nacional e internacional y a docentes y funcionarios con larga trayectoria laboral.

Asimismo, la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales recibió reconocimientos de la Defensoría Pública del Ecuador, representada por el Dr. Ángel Torres Machuca y la Red de Carreras de Derecho del Ecuador, Dr. César Muñoz; y una placa por parte de los Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Central del Ecuador, Dra. María del Carmen Ojeda.

La Sesión Solemne tuvo la intervención de la Vicerrectora Académica y de Posgrados de la UCE, María Augusta Espín, quien manifestó que "La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales es visionaria que se abre y mira más allá para entender las necesidades de la sociedad", culminado con la entonación del himno de la casona universitaria.

G.A

